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Conseil d’établissement 
Procès-Verbal 

Convocation à la séance ordinaire du 28 novembre  2022,18h30 

Salon du personnel 
 

 

 

Liste des représentants présents 

Représentant.es  parents 
Vincent Arsenault 
Kaysandra Waldron 
Anouk Simard 
 
Représentant.es  enseignants 
Karine Lachance 
Josée Dubé 
 
Représentant.e Service de garde 
Karine Gagné 
 
Représentant.e du personnel de soutien 
Catherine Beaumier 
 
Représentant.e professionnel 
Alexandra Forest  
 
Direction                            
Sylvie Beaudoin  
 
Membre de la communauté  
Julie Langlois (Patro Laval) 

Liste des représentants absents 

Michèle Leduc                              Représent.e des parents 
Émilie Tremblay                            Représent.e des parents 
Marileine Baribeau 
Marie-Anne Comtois                      Membre de la communauté 
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Numéro  Sujet 

1. Ouverture de la rencontre 
Présences et quorum 
Mme Anouk Simard fait le constat du quorum et ouvre la rencontre.  

2. Question du public/Mot de l’OPP 
RAS  

3. 
 
CÉ 28-11-2022-01 

Adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé que l’ordre du jour soit adopté par Mme Alexandra Forest et appuyé par Mme Karine Lachance. 
Adopté  

4.  
CÉ 28-11-2022-02 
 

Adoption du procès-verbal de la séance du 5 octobre 2022 
Mme Anouk Simard propose le procès-verbal et appuyé par Mme Josée Dubé. 
Adopté  

5.  Suivi au procès-verbal 
Ils seront faits en cours de séance. 

6. Correspondance 
a) Lecture du courrier 

RAS 

7. 
 
 
 

Les rapports et la Reddition de comptes : 
 

a) Projet éducatif 
Mme Sylvie fait la présentation de l’échéancier de la démarche.  
Elle fait la présentation du tableau de bord de suivi du projet éducatif. 

b) Budget 
Présentation du budget et suivis.  
Mme Anouk Simard rappelle que l’argent du CÉ de l’année dernière a été dédié pour les instruments de 
musique.  
Mme Julie Langlois propose que le mini-bus du Patro Laval est disponible au besoin. 

8. 
 
 
 

1. Information de la Direction : 
a) Programme ESPACE 

Le programme se déroule bien, ils sont dans l’école depuis le début du mois de novembre. Il y a 
eu beaucoup de réaction chez les élèves. L’équipe est présente pour soutenir les élèves.  

b) La caravane de Noël du marché Allemand, Le Festif, La fondation Sœur Angèle, Soirée 
aux remparts, projet 100 degré, La 6e période, Fred Campbell de la compagnie HOOKÉ 
etc.… 
Présentation des différentes activités spéciales qui ont lieu dans l’école.  

c) Parenthèse 
Il y a beaucoup d’enjeux au niveau des absences ce qui fragilise le secteur. Dans l’ensemble, le 
vivre ensemble entre les deux sections va bien. L’équipe cherche à prémunir les élèves de 
stresseurs qui sont liées à l’approche des longues vacances des fêtes.  

d) 100e anniversaire 
RAS 
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Points de décision et recommandations 

9. 
 
 
 
CÉ 28-11-2022-03 
 
 

Travaux du conseil 
a) Sorties éducatives 

Mme Sylvie fait la présentation des différentes sorties éducatives.  
Mme Anouk propose les sorties éducatives et M. Vincent Arsenault appui. 
Adopté 

b) Développement durable 
Mme Sylvie Beaudoin explique la démarche où le comité est rendu dans les démarches.  
 

10. 
 

Affaires nouvelles: 
a) Mot de la responsable du service de garde. 

L’équipe va bien. Il y a eu belle participation dans les différents clubs. Il y a eu deux belles journées en 
novembre et l’équipe travaille à la préparation d’un petit marché de Noël. 
 

11. 
 
 

Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au comité de parents de la commission scolaire.  
19 octobre : Le sujet principal a été le PEVR. Il y a un comité sur la douance.  
23 novembre : lancement des consultations des 3 prochains calendriers scolaires. La médaille de la persévérance 
scolaire les détails seront acheminés dans les prochaines semaines date limite 27 janvier. 
 

12. 
 
CÉ 28-11-2022-04 

Levée de la séance 
Mme Karine Gagné  propose la levée de l’assemblée à 20h33 et appuyée par Mme Anouk Simard 
Adopté  

 

 

Procès-verbal adopté le   à Québec. 

 

 

 
Président(e)  Secrétaire 


